

Pour le diocèse de Pembroke : M. H.-E. Letang ;

Pour le diocèse de Providence : M. A.-A. Lafayette ;

Pour le diocèse de Saint-Boniface : M. L.-J. Bastien ;

Pour le diocèse de Saint-Hyacinthe : MM. U.-J. Decelles, O.-J. Huot ;

Pour le diocèse du Sault Sainte-Marie : M. L.-P. Thériault ;

Pour le diocèse de Springfield : M. A.-J.-B. Cayer ;

Pour le diocèse de Superior : M. W.-A. Beaudette.

Prêtres

Pour le diocèse de Montréal : MM. C.-J. Boyer, S.-L. Morin, V. Robert ;

Pour la Congrégation de Sainte-Croix : R. P. F.-X. Beaulieu.

LA TEMPERANCE

La Revue du Tiers-Ordre, Montréal.

Ly a deux ans, nous annoncions à nos lecteurs l'ouverture de la Croisade de Tempérance dans le diocèse de Montréal et dans le pays tout entier. Mgr l'archevêque de Montréal avait choisi les Franciscains pour prêcher cette croisade, sans exclure les autres apôtres de la bonne cause, nombreux dans le pays.

Pour aider aux prédicateurs, nos Pères eurent la pensée de créer un organe : *La Tempérance*, chaudement recommandé par NN. SS. les archevêques et évêques du Canada et béni l'année dernière par le Souverain-Pontife dans une lettre autographe adressée aux directeurs.

En commençant sa troisième année d'existence, *La Tempé-*